
http://www.ouest-france.fr/barfleur-sous-les-projecteurs-de-france-3-du-23-au-27-mars-
3264695 

Barfleur sous les projecteurs de France 3 du 
23 au 27 mars 

 

Depuis quelques jours, les journalistes de France Télévision, équipés 

de caméras et de micros, arpentent les communes du Nord-Cotentin.  

L'objectif, réaliser des reportages qui seront diffusés du 23 au 27 mars 

dans l'émission Midi en France. « Si cette émission a lieu, cela fait 

suite à un reportage de 26 minutes, diffusé en novembre sur 

France 3. Après la retransmission, l'équipe de l'émission nous a 

téléphoné, en janvier, pour nous proposer de présenter Midi en 

France de Barfleur. Nous avons accepté », explique Laurent 

Clotteau, président de l'office de tourisme qui poursuit sur ses propres 

propositions faites aux équipes de France 3. 



Retombées touristiques 

« Nous avons pensé que Barfleur était trop petit pour assurer une 

telle émission télévisée de 5 fois 50 minutes. Nous leur avons alors 

proposé 35 sujets avec pour thème les différentes chroniques 

diffusées lors des émissions, et Laurent Clotteau de poursuivre. Le 

thème de cette semaine d'émissions sera : Barfleur en Cotentin, 

avec des points de vue et des reportages de différentes régions du 

Cotentin. Pour cela, nous avons demandé l'aide des offices de 

tourismes de la région et des associations. » 

Accepter une telle émission demande des préparatifs mais, selon 

Laurent Clotteau, les retombées seront non négligeables. « Après la 

grande marée du week-end, cette émission, regardée chaque jour 

par plus de 2, 5 millions de téléspectateurs, sera un formidable 

outil touristique pour promouvoir la région. Nous en attendons de 

réelles retombées économiques dont les 80 techniciens présents 

une semaine. » Mais d'autres retombées semblent mobiliser le 

président. 

« C'est le fait que l'on puisse travailler ensemble, c'est important 

pour le développement touristique du nouveau canton. Quant aux 

émissions, elles seront enregistrées les 23 et 24 de 10 h à 16 h avec 

deux directs le lundi et le mardi. « Nous espérons accueillir un 

public nombreux lors des tournages. »  

Quant à Michel Mauger, le maire, il déclare. « C'est une vitrine pour 

Barfleur et nous sommes ravis. Dans le même domaine, je serais 



en direct dans une émission de France 3 à Caen le 10 mars pour 

présenter notre village. » 

 
 


